

Communiqué

Le 23 août 1995

N° 142

M. OUELLET ANNONCE DES NOMINATIONS À LA COMMISSION DU PARC INTERNATIONAL ROOSEVELT DE CAMPOBELLO

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui les nominations de M. Frederic R. Drummie et de M. H. Harrison McCain, à la Commission du parc international Roosevelt de Campobello. Ces nominations ne sont pas rétribuées.

M. Drummie a occupé plusieurs postes de cadre supérieur au sein des fonctions publiques du Nouveau-Brunswick et de la Nouvelle-Écosse, où il a œuvré pendant plus de 20 ans. Ainsi, M. Drummie a occupé, entre autres, les postes de sous-secrétaire du Cabinet, de sous-secrétaire du Conseil du Trésor, et de sous-ministre adjoint au ministère des Affaires indiennes et du Nord canadien.

M. McCain est le président du conseil d'administration des Aliments McCain Ltée. Il est aussi directeur de plusieurs conseils d'administration dont ceux de la Banque de la Nouvelle-Écosse, de la galerie d'art Beaverbrook et de l'hôpital pour enfants Izaak Walton Killam.

Le parc international Roosevelt, situé sur l'île Campobello au Nouveau-Brunswick, a été créé par un accord conclu en 1964, entre le Canada et les États-Unis. Il abrite la résidence d'été de l'ancien président Franklin Delano Roosevelt, et constitue un symbole des liens étroits qui unissent le Canada et les États-Unis. Le Canada et les États-Unis assument à parts égales les coûts d'exploitation du parc.

En 1994, près de 133 000 personnes ont visité le parc, la résidence historique de Roosevelt et ses expositions didactiques, et ont parcouru ses sentiers d'interprétation de la nature.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada